

Mit schmissigen Melodien ins neue Jahr geleitet

Beim Neujahrskonzert der „Westricher Musikanten“



Erhard Braun, Dieter Daub, Peter Dick, Walter Näher und Harald Heß (v.l.)

FOTO: HORST CLOB

Konken. Auf eine „musikalische Zeitreise“ entführten die Musiker das Publikum in der Schul- und Mehrzweckhalle . Die „Westricher Musikanten“ hatten sich Verstärkung durch die Pfarrkapelle aus Kirrberg, Leitung Reiner Thörner, geholt.

Die Gäste bestritten den Auftakt und damit den ersten Teil, bevor die „Westricher Musikanten“ nach der Pause ihre Instru-

mente erklingen lassen konnten. Bevor die Konker und Ulmeter Musikanten Gelegenheit zum Auftritt hatten, nahmen der 2. Vorsitzende des Kreismusikverbandes „Kuseler Musikantenland“, Udo Schneider und die Vorsitzende des Musikvereins Konken, Nicole Becker, Ehrungen langjähriger Mitglieder und Aktiven vor.

Für 20 Jahre Mitgliedschaft

wurde Andrea Schanz , für 40 Jahre Harald Heß und für 50 Jahre Walter Näher geehrt.

Seit 50 Jahren aktiv ist Peter Dick, dafür überreichte ihm Udo Schneider eine Urkunde und das Ehrenzeichen des Kreismusikverbandes. Der Musikverein ernannte Erhard Braun und Hans-Dieter Daub (langjähriger Vorsitzender und Kassierer) zum Ehrenmitglied. (hc)